



Bildquelle unbekannt

Evangelisches Gemeindehaus | Schlosstraße 24

Bereits 1667 stand hier ein Haus, bewohnt vom fürstlichen Baumeister Krafft.

In der ersten Hälfte des 19. Jahrhunderts war es evangelische Schule und Lehrerwohnung.

Um 1845 brannte es ab und wurde durch einen Neubau ersetzt. Es war bis zur Aufhebung der konfessionellen Volksschulen zum 01.06.1938 Schule und Lehrerwohnung.

Ab 1946 war die Schule belegt mit Flüchtlingen. Später war die Schule zu klein für die Anzahl der evangelischen Kinder. 1964 wurde eine neue 3-klassige evangelische Schule am Hagenberg gebaut.

Etwa seit dieser Zeit befindet sich hier das evangelische Gemeindehaus und die Bücherei.